

Alegría en Liceo Bicentenario Zapallar de Curicó por puntajes nacionales en la PAES

Habla su director. Una vez más, dicho establecimiento curicano de la Red Educativa Municipal vuelve a destacar a nivel nacional.



Alonso Antonio Caviedes Arenas, Cuarto B, puntaje nacional.



María Luisa Ximena Marambio Mancilla, Cuarto B, puntaje nacional.



Javier Antonio Díaz Díaz, Cuarto D, puntaje nacional PAES

CURICÓ. En contacto con diario La Prensa, el director del Liceo Bicentenario Zapallar, Patricio Meza Ortega, abordó los resultados que obtuvo dicho establecimiento en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), los cuales responden al esfuerzo y dedicación de los estudiantes, sus profesores y familias.

En específico, hubo tres máximos nacionales en matemáti-

cas: Javier Antonio Díaz Díaz, del Cuarto D; además de Alonso Antonio Caviedes Arenas y María Luisa Ximena Marambio Mancilla, ambos del Cuarto B.

Destacan además 15 puntajes sobre 900 puntos en matemáticas; 44 estudiantes sobre 800 puntos en matemáticas y 12 estudiantes sobre los 800 puntos en lenguaje.

Por promedios, el desglose es el siguiente: 900 a 999 pun-

tos, dos estudiantes; 800 a 899 puntos, 21 estudiantes; 700 a 799 puntos, 45 estudiantes; 600 a 699 puntos, 33 estudiantes. Esta primera estadística, señala el director del establecimiento, permite resaltar que la gran mayoría de los estudiantes podrán optar por las vocaciones y centros de estudios que les interesan.

Patricio Meza Ortega felicitó a la comunidad del Colegio Bicentenario Zapallar por es-

tos importantes logros, como también destacó las iniciativas del fortalecimiento a la educación pública que deben mantenerse y fortalecerse aún más en este prestigioso establecimiento de la Red Educativa Municipal que entrega alegrías a toda la comunidad curicana.

DIVERSIDAD DE MUNDOS

El Liceo Bicentenario Zapallar

corresponde a una unidad educativa que es administrada por la Ilustre Municipalidad de Curicó y su DAEM, con una matrícula superior a 900 estudiantes que provienen desde una diversidad de mundos y familias de la provincia de Curicó, destacando que es un liceo inclusivo con un 56% de estudiantes de familias prioritarias. "Nuestros estudiantes están guiados por un cuerpo docente (66 profes-

res) y asistidos por nuestro personal asistente de la educación, profesionales, técnicos y administrativos. Un número importante de nuestros exalumnos, hoy titulados de las diferentes universidades nacionales dan testimonio de servicio al mundo público y privado, sumando un importante capital humano para nuestro Chile", indica el profesor de Estado en Historia y Geografía.